

# PlantaDoce.

Público

## El Hospital de la Santa Creu i Sant Pau invierte 20 millones de euros en digitalización

El centro barcelonés también pretende impulsar un dispositivo específico de atención a la fragilidad con el objetivo de atender de forma urgente a personas mayores. Se estima que esta área esté lista en 2025.

PlantaDoce  
6 may 2022 - 11:03



El Hospital de la Santa Creu i Sant Pau de Barcelona se pone al día. **El centro invertirá veinte millones de euros para impulsar la digitalización e informatización**, a la vez que apuesta por la inteligencia de datos y la inteligencia artificial (IA), según ha informado el hospital en un comunicado.

Por otro lado, el hospital barcelonés pretende impulsar un dispositivo específico de atención a la fragilidad para atender de forma urgente a personas mayores. **Se estima que esta área esté lista en 2025.**

Con esta actuación, el hospital pretende evitar la hipermedicación a este tipo de

---

# PlantaDoce.

---

pacientes, a la vez que se da una respuesta quirúrgica rápida a problemáticas diversas. **El anuncio se enmarca en el nuevo plan estratégico del hospital**, que el centro pondrá en marcha una vez resuelva “cuestiones urgentes” y planifique aquellas que se materializarán entre 2025 y 2030.

El director gerente del centro hospitalario, Adrià Comella, ha afirmado que, con esta iniciativa, **aspiran a ampliar el hospital en 35.000 metros cuadrados**, lo que les permitirá crecer de forma considerable en capacidad quirúrgica, en atención a la salud mental y en atención materno infantil.

## **El Hospital de la Santa Creu i Sant Pau aspira ampliarse en 35.000 metros cuadrados**

Comella ha explicado que quiere incrementar la investigación “de impacto”, es decir, que pueda repercutir en su población de referencia y **también crecer en el mapa de alta complejidad de Cataluña**.

La empatía es otro de los ejes estratégicos del plan con el que quiere asegurar una mejor experiencia para los pacientes, garantizando el tratamiento más adecuado para cada problema de salud, ha añadido Comella.